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Pourquoi avoir choisi POL?  

 

Faire un choix entre les excellents programmes du Collège n’est pas une tâche aisée.  En ce 

qui me concerne, mon choix s’est porté sur le programme POL en raison de son unique 

association de théorie et de pragmatisme. Il offre à la fois les outils pour comprendre les 

procédures de l’Union européenne et de la « bulle » s’y rattachant, et les connaissances 

théoriques pour répondre à la simple mais non moins existentielle question « pourquoi 

l’Europe agit comme cela » ? 

 

 

De quelle manière pensez-vous que les expériences menées au sein du 

département  vous aideront dans le futur? 

 

Cette combinaison est exactement ce que le département offre à ses anciens. L’association 

de ce programme exigeant – avec  ses différents cours, séminaires, jeux de simulation et la 

vie au Collège – n’est rien d’autre que la meilleure préparation pour le monde « réel » des 

affaires européennes. 

 

 

Quels conseils donneriez-vous aux futurs étudiants du Collège?  

 

En pensant aux prochaines promotions, je ne peux que donner deux conseils : 1. Organisez-

vous à l’avance et tenez votre programme, et 2. Soyez sûrs d’embrasser pleinement 

l’expérience du Collège, tant sur le plan académique que social. 


